

Lulus Seleksi PAG 9 Personel Kapolresta Mataram Beri Ucapan Selamat

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Sep 24, 2022 - 14:57



Mataram NTB – Polresta Mataram telah berhasil mewakili sebanyak 9 orang personel Bintang Tinggi lulus seleksi Pendidikan Alih Golongan (PAG) Tahun Anggaran 2022 selama telah mengikuti rangkaian tes.

Adapun kesembilan personel dimaksud yakni Aiptu Pande Made Suparta, Aiptu

R. Wisuda Atin, Aiptu Robinson Bety, Aiptu M S Ahyar, Aiptu Gusti Ketut Egar M, Aiptu Hukuman Nazri, Aiptu Made Sarka, Aiptu I Nyoman Sudiana dan Aiptu Kadek Arya Suantara.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan mereka dinyatakan lulus seleksi PAG melalui sidang penetapan kelulusan tingkat Panda TA 2022 yang digelar, Kamis, (22/09/2022) lalu di Gedung Sasana Dharma Polda NTB.

Selamat kepada para personel Bintara Tinggi ini akan menjadi para calon perwira yang akan menjadi panutan dan sebagai motivasi personel lainnya, ucap KBP Mustofa. Sabtu, (24/09)

Melalui Kasubbag Binkar Bag SDM Polresta Mataram Ipda Ni Nyoman Sri Jayanthiwati SH dan Panit Binmas Polsek Mataram Ipda Subhan S.Sos selalu ada mendampingi dari persiapan tahapan seleksi sampai sidang kelulusan bisa mewakili dan mendorong kemajuan personel dalam karir di Polresta Mataram, kata KBP Mustofa.

Setelah dinyatakan lulus seleksi PAG, selanjutnya 9 personel Polresta Mataram ini akan mengikuti pendidikan alih golongan selama 1 bulan di Lembaga Pendidikan dan Pelatihan (Lemdiklat) Polri di Setukpa Sukabumi, Jawa Barat sudah tentunya masih dipersiapkan, pungkas KBP Mustofa

Setelah lulus pendidikan, mereka akan menyandang pangkat Inspektur Polisi Dua (IPDA) yang merupakan perwira pertama tingkat satu di Kepolisian Republik Indonesia atau sebagai first line supervisor dalam memimpin.

KBP Mustofa juga mengingatkan, kepada anggota yang lulus terpilih ini agar menjalani pendidikan dengan baik. Sehingga, nantinya dapat menjadi seorang Perwira Polri yang amanah dalam mengemban tugas sebagai pelindung, pengayom dan pelayan bagi masyarakat serta abdi kepada Bangsa dan Negara, tutup KBP Mustofa.(Adb)